

PELITA

Setiap Sore, Prajurit Kodim 0716/Demak Bagikan Paket Takjil Kepada Warga

Muhammad Makruf - DEMAK.PELITA.WEB.ID

Apr 11, 2023 - 05:47



Aksi berbagi takjil merupakan kepedulian TNI Angkatan Darat, untuk saling berbagi sekaligus menyapa masyarakat yang sedang menjalankan ibadah puasa

DEMAK – Menjelang waktu berbuka puasa, puluhan prajurit Kodim 0716/Demak bergerak cepat membagikan paket takjil di seputaran kota Demak. Kegiatan ini sudah berlangsung sejak awal Ramadhan 1444 H lalu, Minggu (09/04/23).

Dengan menggunakan mobil patroli dan kendaraan roda dua, para prajurit TNI ini menyapa tukang becak, juru parkir, pedagang kaki lima dan pengendara roda dua, serta membagikannya paket takjil hasil olahan anggota Kodim 0716/Demak.

Komandan Kodim 0716/Demak Letkol Czi Pribadi Setya Pratomo disela acara

mengatakan, aksi berbagi takjil merupakan kepedulian TNI Angkatan Darat, untuk saling berbagi sekaligus menyapa masyarakat yang sedang menjalankan ibadah puasa.



“Pembagian takjil sengaja kami lakukan di detik-detik jelang waktu berbuka, terutama untuk membantu warga yang berpuasa bisa berbuka sebelum tiba di rumah masing-masing,” katanya.

Menurut Dandim, ada beberapa makna yang dapat dipetik dari kegiatan ini, salah satunya adalah untuk mempertebal keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT melalui jalan sedekah atau berbagi.

Sedekah di bulan Ramadhan menjadi perbuatan baik yang disukai oleh Allah SWT. Mereka yang menyisihkan hartanya untuk orang membutuhkan akan mendapatkan banyak hal baik. Tentunya setiap umat muslim menginginkan berkah baik saat bulan puasa.

“Selain sebagai bentuk kepedulian, sedekah di bulan Ramadhan merupakan anjuran yang dicontohkan oleh Rasulullah SAW, sehingga bukan hanya melaksanakan puasa saja. Semoga ini menjadi ladang amal kita di bulan Ramadhan,” pungkas Dandim.

Pembagian paket takjil ini sudah dimulai sejak awal minggu pertama bulan Ramadhan lalu. Dengan diolah, dimasak, dikemas dan dibagikan sendiri oleh anggota Kodim 0716/Demak.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak